

## Pressemitteilung

14.04.2023

### **Netzwerktreffen der Kultur- und Kreativwirtschaft: Austausch und Filmabend auf der Biennale Bavaria International**

Die Kultur- und Kreativwirtschaft Inn-Salzach lädt am **Mittwoch, 26. April, um 19 Uhr** zum Netzwerktreffen und zum gemeinsamen Filmabend auf der Biennale Bavaria International in Mühldorf a. Inn, dem Festival des Neuen Heimatfilms, ein.

Im Festzelt vor dem Kino Hollywood a. Inn in Mühldorf wird es bei einem kleinen Imbiss einen regen Austausch über die Kultur- und Kreativwirtschaft im Landkreis geben und es kann über mögliche neue Projekte diskutiert werden. Dieses Treffen wird musikalisch umrahmt durch die "Gruglers" mit Rock & Blues der 60er und 70er Jahre. Um 20:30 Uhr beginnt die Filmvorstellung "Märzengrund" plus Kurzfilm "Vom Wert der Zeit".

Die Vorstellung "Märzengrund" ist für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Netzwerktreffens nach vorheriger Anmeldung **kostenlos**. Die Teilnehmeranzahl ist begrenzt. Die Kinotickets erhalten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beim Netzwerktreffen. Um **verbindliche Anmeldung bis Donnerstag, 20.04.2023 unter <https://www.lra-mue.de/veranstaltungen/filmabend.html> wird gebeten.**

Das Festival des Neuen Heimatfilms – die Biennale Bavaria International – findet von 24. bis 30. April 2023 statt. Alle Termine und weitere Infos sind im Veranstaltungsprogramm unter <https://www.biennale-bavaria.de/programm/termine.html> zu finden.

Bei Fragen hilft die Projektleiterin der Kultur- und Kreativwirtschaft, Michaela Linner, weiter unter Tel.: 08631/699-565. Die Kultur- und Kreativwirtschaft Inn-Salzach ist eine Kooperation der beiden Landkreise Mühldorf a. Inn und Altötting zusammen mit der IHK, HWK und der Kreishandwerkerschaft.

*Pressestelle*

*Landratsamt Mühldorf a. Inn*